

assas
HOTELS

VAL THORENS

Élue à multiples reprises « Meilleure station de ski du monde » grâce à son enneigement exceptionnel et ses infrastructures, Val Thorens est la station la plus haute d'Europe, à 2300 m d'altitude. Son domaine skiable au cœur des 3 Vallées offre plus de 600 km de pistes. C'est le paradis de la glisse et le rendez-vous incontournable des fans de neige et sports d'hiver dans les Alpes françaises.

Elected «Best ski resort of the World» on several times, thanks to its exceptional snow conditions and its infrastructures, Val Thorens is the highest ski resort of Europe, at 2300 m altitude. Its skiing area is located in the heart of the 3 Vallées ski domain offering more than 600 km of slopes. Val Thorens is one of the best hot spot for ski fans in the French Alps.



ACTIVITÉS Activities

Ski alpin
Ski de fond
Raquettes
Luge sur piste
Motoneige
Chiens de traîneaux
Escalade sur glace

Alpine ski
Cross-country skiing
Snowshoes
Sledge on slopes
Snowmobile
Dog sledding
Ice climbing

Plongée sous la glace
VTT sur neige
Tyrolienne
Karting
Parapente
Soirée en Yourte / Igloo

Ice diving
Mountain bike on the snow
Zip Line
Karting
Paragliding
Igloo / Yurt/ igloo party



Idéalement situé sur le front de neige, l'Hôtel Marielle est l'adresse 4 étoiles branchée de la station. Un hôtel de caractère, au style chic et sportif, teinté de touches vintage, qui rappelle le palmarès de la championne de ski Marielle Goitschel, l'une des figures de Val Thorens. Grâce à ses services, dont un restaurant gourmet, un bar à cocktails chic, une salle de séminaire modulable et un espace bien-être Nuxe, l'Hôtel Marielle promet des séjours inoubliables, en couple, en famille, entre amis et même entre collègues, pour vivre une expérience dépayssante à 2300 m d'altitude !

Ideally located on the snow front, the Hôtel Marielle is the trendy 4-star address of Val Thorens. Full of charm and character, with a chic and sporty refined style with vintage inspirations, this hotel recalls the world-awarded ski champion Marielle Goitschel, one of the famous face of Val Thorens. Thanks to its services including a gourmet restaurant, a chic cocktail bar, an equipped meeting room and a Nuxe well-being area, the Hôtel Marielle promises unforgettable stays whether in couple, in family, with friends or with colleagues, to live a stunning experience at 2300 m altitude!



- 83 chambres de catégorie Classique, Supérieure, Familiale
- Bar lounge abrité d'un cerisier du Japon
- Restaurant « le M » : déjeuner à la carte, dîner en buffet – capacité 120 personnes / Terrasse - capacité 76 personnes
- Gourmet Snack avec terrasse – capacité 120 personnes
- Espace bien-être : sauna, hammam, salle de relaxation, 4 cabines de soin
- Espace enfants et jeux d'arcade
- Espace séminaire modulable de 86 m²
- Ski room & ski shop

- 83 rooms from different types: Classic, Superior and Family
- Lounge bar with japanese cherry tree
- Restaurant « le M »: lunch à la carte and buffets for dinner – capacity of 120 persons / Terrace – capacity of 76 persons
- Gourmet Snack with large terrace – capacity of 120 persons
- Well-being area: sauna, hammam, tea room, 4 treatment rooms
- Kid's area and arcade games
- 86 sqm of flexible business area
- Ski room & ski shop



Salles	M²	Théâtre	École	U
Meeting rooms	Sqm	Theater	Class room	Block
Péclet (1)	43	36	18	14
Caron (2)	43	36	18	14
1 + 2	86	80	36	30



HÔTEL MARIELLE

327 rue du Soleil
73440 Val Thorens

hotelmarielle.com

ACCÈS
Access

Moûtiers (45 min)

Albertville (1h) - Chambéry (1h30)

Lyon (2h15) - Genève (2h20)

SERVICE COMMERCIAL
Sales Department

+33 (0)4.58.24.00.80

commercial@hotelmarielle.com

Assas Hotels

72 Descente des Périades
74400 Chamonix Mont-Blanc

commercial@assas-hotels.com | assas-hotels.com